

2448: R. u. P.Schulli

## Ein grünes Herz für die Floristik

Unzählige steirische Gärtnerinnen und Gärtner sorgen sich Tag für Tag um die Schönheit und Vielfalt in ihrer unmittelbaren Umgebung und erfreuen damit nicht nur sich selbst, sondern auch den öffentlichen und privaten Raum. Um dieses Engagement zu würdigen und weiter zu fördern, findet dieses Jahr wieder der Blumenschmuckwettbewerb Flora|22 statt.

## Anlässlich des Jubiläums "50 Jahre Grünes Herz" gibt es heuer eine eigene Wettbewerbskategorie "50 Jahre Steiermarkherz".

Die Gemeinde St. Georgen ob Judenburg macht es vor und hat unter der Leitung ihrer Blumenbetreuerin und Gemeinderätin Irmgard Zechner ein herzförmiges Blumenarrangement am Dorfplatz gepflanzt. Auch die Gemeinde St. Georgen am Kreischberg hat sich für diese Kategorie etwas einfallen lassen.

## Die Teilnahme ist ganz einfach:

- 1.) Ein gepflanztes und/oder blühendes, herzförmiges Blumenarrangement errichten.
- 2.) Foto davon machen
- 3.) Auf www.flora-blumenschmuck.at hochladen.

Aus allen Einsendungen ermittelt eine 11-köpfige Jury die 5 besten Beiträge. Zu gewinnen gibt es Einkaufsgutscheine für steirische Gärtnereien und Floristen, Steiermark Gutscheine, 50-Jahre-Jubiläumsprodukte und vieles mehr.

Die Anmeldung ist bereits geöffnet und Anmeldeschluss ist der 31.07.2022.

Alle Informationen zu "50 Jahre Grünes Herz": www.steiermark.com/gruenes-herz